

Celebra Cuba Día Mundial de Cultura Africana y Afrodescendientes



Día Mundial de Cultura Africana y los Afrodescendiente

La Habana, 24 ene (RHC) El Canciller cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, recordó hoy desde su cuenta en X la celebración del Día Mundial de Cultura Africana y los Afrodescendientes.

Somos hijos de África, destacó el titular de Relaciones Exteriores. Nos unen siglos de historia, solidaridad y hermandad, tiempo en que se han mezclado la cultura, las tradiciones y religiones, que son esencia de la nacionalidad cubana, escribió en su mensaje en la red social.

“Día Mundial de Cultura Africana y los Afrodescendientes es motivo de celebración en Cuba. Somos hijos de África Nos unen siglos de historia, solidaridad y hermandad, tiempo en q se han mezclado la cultura, las tradiciones y religiones, q son esencia de la nacionalidad cubana”.

La UNESCO adoptó el 24 de enero como Día Mundial de la Cultura Africana y de los Afrodescendientes durante la 40 sesión de su Conferencia General en 2019.

La fecha rinde homenaje a las numerosas culturas del continente africano y de las diásporas africanas en el mundo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374940-celebra-cuba-dia-mundial-de-cultura-africana-y-afrodescendientes>



Radio Habana Cuba